



HALTE À LA RÉPRESSION CONTRE LES LYCÉENS !

Soutien total aux jeunes mobilisés pour le cessez-le-feu en Palestine !

Défense des libertés syndicales et démocratiques !

Nos organisations CGT Éduc'action, FNEC-FP FO, FSU, Sud Éducation, ont été informées de l'arrestation et de la mise en garde à vue, jeudi 6 juin, de 48 élèves des lycées Hélène Boucher, Voltaire, Victor Hugo, Bergson, Ravel qui occupaient le lycée Hélène Boucher pour protester contre les massacres en cours à Gaza.

Après les arrestations de lycéens de Claude Monet à Paris 13^{ème}, puis du lycée Maurice Genevoix à Montrouge, une fois de plus, la répression s'abat sur des jeunes qui se mobilisent pour la paix.

Ces arrestations s'inscrivent dans la continuité de la répression dirigée au cours des dernières semaines contre les étudiants mobilisés pour le cessez-le-feu à Gaza. Elles participent de l'escalade autoritaire qui a conduit le gouvernement à remettre en cause au cours des derniers mois les libertés démocratiques, parmi lesquelles les libertés de se réunir, de se rassembler, de manifester, et dans ce cadre à multiplier les procédures visant à criminaliser l'action de tous ceux, militants syndicalistes, militants politiques, citoyens, lycéens qui protestent contre les massacres et les crimes de guerre et réclament un cessez-le-feu en Palestine.

Nos organisations condamnent la répression dirigée contre les lycéens, les étudiants et leurs organisations qui se mobilisent pour la paix et leurs revendications.

Elles exigent la libération de tous les lycéens arrêtés et l'abandon des poursuites dirigées contre eux.

Elles exigent qu'aucune sanction pour ces actions ne soit prise par l'établissement et le rectorat de Paris contre les lycéens.

Elles condamnent la volonté gouvernementale d'intimider des jeunes auxquels l'École est censée apprendre notamment l'esprit critique, les libertés d'opinion et d'expression.

Elles appellent à rejoindre les rassemblements organisés devant les commissariats où sont détenus des élèves (centre, 5^e, 17^e, 18^e, 20^e), et à participer massivement au rassemblement contre la répression appelé devant le lycée Hélène Boucher, samedi 8 juin à 10H00.